

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka diperoleh kesimpulan tentang kemampuan pemecahan masalah siswa pada materi SPLDV sebelum dan sesudah penggunaan media ular tangga yang berbasis etnomatematika. Hasil penelitian dari hasil uji hipotesis yang digunakan untuk menguji nilai rata – rata sebelum dan sesudah diberikan tindakan yaitu hasil Signifikasi Asymp Sig 2-tailed $0,000 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Sedangkan untuk uji gain (*N-Gain Score*) nilai rata – rata *N-Gain Score* sebesar 0,5746 dan jika dibulatkan menjadi 0,6 yang artinya media permainan ular tangga berbasis etnomatematika cukup berpengaruh dalam peningkatan kemampuan pemecahan masalah siswa. Sehingga kesimpulan tersebut adalah bahwa terdapat pengaruh media permainan ular tangga berbasis etnomatematika terhadap kemampuan pemecahan masalah siswa kelas VIII materi SPLDV karena ada peningkatan dalam kemampuan pemecahan masalah siswa mulai dari tes awal (*pretest*), penggunaan media, dan tes akhir (*posttest*).

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Media pembelajaran pada pembelajaran matematika perlu ditingkatkan sehingga dapat meningkatkan kemampuan pemecahan masalah siswa dalam mengerjakan soal. Hal ini dikarenakan dari hasil penelitian yang menyatakan bahwa media permainan ular tangga berbasis etnomatematika mempunyai pengaruh terhadap kemampuan pemecahan masalah siswa pada materi SPLDV.
2. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya untuk bidang yang sama.

5.3 Penutup

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena rahmat, taufik dan hidayah Nya penelitian ini dapat diselesaikan. Penulis sadar bahwa apa yang telah dipaparkan dalam karya ilmiah ini masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan bahasa maupun isi yang terkandung. Kekurangan dan kehilafan sebagai manusia, menyadarkan penulis akan kekurang sempurnaan skripsi ini. Oleh karena itu, tegur sapa dan saran kritik yang konstruktif sangat penulis harapkan.

Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan penulisan berikutnya. Semoga penelitian ini bias bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Amin.

